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Camino a los descuentos 

 

Me toco nacer en los hermosos cerros de Valparaíso, mis primeros años los 

recuerdo con felicidad, ñatita me llamaba mi madre, me toco ser la menor de 4 

hermanos y no fue nada de fácil en aquellos años, mi madre siempre se esforzó 

porque no nos faltara nada, pero cuando se tiene 4 hijos la vida se torna cuesta 

arriba, tuve una infancia de altos y bajos, momentos felices y momentos tristes, me 

toco estar en un internado en el cual se veían muchas cosas, pero a la vez te 

enseñaban y te preparaban para ser una buena persona, aunque los regaños eran 

pan de cada día, igual los agradezco por formar mi propia personalidad y por ser de 

mí una buena persona ya que nunca he ido por la vida dañando ni haciendo el mal 

a nadie. 

A mi edad nunca pensé que la vida avanzara tan rápido, mirar esa juventud la cual 

me tocó vivir y ahora camino a los ochentas o los descuentos como se dice, para 

mí es una maratón cumplida, viví, disfrute y goce las distintas épocas y en cada una 

deje lo mejor de mí, aunque hoy me toca luchar contra una carrera que se llama 

soledad, la cual te enferma y te hace decaer, pero la mantengo a raya. 

No puedo quejarme, la vida me ha entregado un hermoso árbol genealógico, no 

cualquiera es tatarabuela en esta vida y eso me pone feliz, porque pude entregar y 

dar vida a otras generaciones. 

La vida pasa en un abrir y cerrar de ojos, escribo para que cumplan todos sus 

sueños y respeten a los adultos mayores, no hay nadie quien no vaya a envejecer. 

Seguiremos siendo parte importante de esta sociedad y que se nos reconozca por 

lo que hemos entregado a la vida, a la cultura y a la familia.  
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los años siempre darán la experiencia y siempre habrá un abuelo buscando ser 

integrado en una sociedad donde parecemos personas invisibles para otros  

yo en cambio respeto la niñez, la juventud y la adultez, miro a todos por igual y 

espero recibir algo de eso. 

Me gustaría por sobre todo poder descansar viendo que los hijos que crie son 

buenos seres humanos y aportan, aunque sea con un granito de lo que intente 

enseñarles, y lograr construir una sociedad mejor para futuras generaciones. 

 

 

 

 


